
 

 

 

 

Por que devemos continuar lutando e jamais desistir? 

 

 
 
Foi realizado, em 05 de dezembro, o Culto de Celebração, cuja Palavra de Deus foi 
ministrada pelo Obreiro Marcelo Gameleira, pautada em Daniel 10, 1 a 21, tendo como 
tema: "Por que devemos continuar lutando e jamais desistir?" 
 
Assim como o Apóstolo João que era chamado de Apóstolo do amor, Daniel era chamado 
de “homem mui desejado” ou “homem muito amado” e, coincidentemente, ambos 
receberam as maiores visões e revelações acerca do futuro da humanidade, do futuro do 
povo de Deus e do Reino eterno de nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo. Daniel foi um 
dos heróis da Fé! Um homem correto e justo. Foi citado por Deus como parâmetro de 
justiça e integridade, como Noé e Jó. Achava-se nele um espírito excelente, de ciência e 
entendimento. 
 
Daniel foi levado cativo pelo rei Nabucodonosor ainda com 15 anos de idade. No entanto, 
estava disposto a servir a Deus, acima de qualquer coisa e de todo o seu coração. Foi 
colocado em uma posição bastante elevada, tornando-se o Governador geral da 

Babilônia. Ele tinha, aproximadamente,80 anos quando recebe essa visão. Através 
deste texto aprenderemos com Daniel como agir em meio às situações de conflito que 
nos assolam, seja em meio a notícias devastadoras ou até mesmo nas crises relacionais 
ou financeira, de modo a não desistirmos de nossa caminhada cristã, de nossos projetos, 
sonhos, dentre outros. 
 



 

 

No Capítulo 9, Daniel faz uma Oração em prol do Povo de Israel. Havia entendido pelas 
Escrituras, que o número de anos de que falara ao Senhor ao profeta Jeremias, que 
duraria as assolações de Jerusalém, era de setenta anos (Dn 9.2). Daniel espera 
ansiosamente pela restauração de Jerusalém e do Templo. A sua busca nas Escrituras o 
leva à profecia de Jeremias de que o cativeiro iria terminar após 70 anos. Daniel está 
ciente de que o pecado de Israel trouxe a maldição de Deus sobre o povo. A sua longa 
oração é uma sincera confissão dos pecados e um fervoroso pedido de misericórdia a 
Deus. Daniel precisava da confirmação do amor de Deus, após ter orado intercedendo 
pelo povo de Israel. Ao longo de nossa caminhada cristã, também, precisamos de uma 
resposta. Contudo, nem sempre a resposta vem no tempo que esperamos! 
 
Daniel ora ao Senhor para que o rei Ciro publicasse um Decreto, autorizando o regresso 
do povo de Israel que estava cativo na Babilônia, para que pudessem reconstruir a cidade 
de Jerusalém e o Templo do Senhor! Era um homem que possuía uma excelente posição 
social e poderia ter se acovardado diante daquela situação, permanecendo em sua zona 
de conforto, usufruindo dos benefícios da Babilônia. Já tinha mais de 80 anos de idade! 
Foi uma longo espera! Mas, não esmoreceu em interceder pelo seu povo. Infelizmente, 
muitos crentes já não intercedem mais pela sua família! Já desistiram dela! "Jogaram a 
toalha". 
Quando ainda estava orando, o anjo Gabriel, enviado por Deus, vem ao encontro de 
Daniel, para fazê-lo entender sobre a visão que o Senhor lhe deu. Uma ordem dada no 
início de suas súplicas. Naquele momento, Deus demonstra o seu amor a Daniel 
respondendo imediatamente a sua Oração. Em joão 114,13 a 14: "E tudo quanto pedirdes 
em meu nome eu o farei, para que o Pai seja glorificado no filho. Se pedirdes alguma 
coisa em meu nome, eu o farei". Há momento que iremos receber uma resposta imediata 
de nossa Oração, mas, em outros momentos, a resposta irá demorar a chegar, pois será 
travada uma batalha espiritual. Nem sempre teremos paciência e fé para aguardar o agir 
de Deus. Perdemos as nossas forças e a vontade de parar a nossa caminhada com 
Cristo. 
 
No censo do IBGE de 2010, éramos mais de 43 milhões de evangélicos, um crescimento 
de mais de 60%. Há muitos motivos que nos levam às igrejas, mas, também, há muitos 
motivos que nos levam a abandoná-las, tais como: decepção com pastores, com outros 
membros, pecado ou isolamento. O principal motivo que leva uma pessoa a abandonar 
uma igreja é a decepção com alguém. Às vezes, essa decepção é com o próprio Deus. 
Mas, quem irá arcar com as conseqüências é o pastor da igreja, pois sempre procuramos 
racionalizar certas situações dentro da igreja. Muitas vezes, buscamos algo de Deus, mas 
a resposta demora a vir! Ficamos esgotados e, ao invés de guerrearmos espiritualmente, 
ficamos oprimidos, guerreando contra os nossos irmãos. Uma verdadeira opressão 
espiritual! Absorvemos a síndrome de Burnout, quando a nossa alma entra em colapso, a 
ponto de não mais resistirmos a opressão espiritual. 
 
Muitas coisas que acontecem em nossa vida não devem ser tratadas apenas no âmbito 
comum ou natural, mas entender que é espiritual e como enfrentar esta situação? 
 
Em Efésios 6,12, a nossa luta não é contra carne e sangue, mas contra os principados e 
postestades do mal. Deus não nos chamou para guerrear contra os nossos irmãos. Isso é 
uma estratégia de satanás! 
 
Nessa Passagem Bíblica do Cap. 10 vamos observar três segredos para a nossa vida 
espiritual: 
 



 

 

1 –Existem forças do mal agindo para impedir e bloquear o plano de Deus sobre a sua 
vida; 
 
2 –Parece que existe uma ação territorial do inimigo para causar destruição; e 
 
3 –Para termos progresso espiritual, precisamos dar intensidade a nossa vida de oração, 
humilhando-se diante de Deus. 
 
Daniel orou a Deus durante 21 dias para Deus influenciar a mente e o coração do rei Ciro 
para que ele não revogasse o seu decreto que permitiu o retorno do povo de Israel a 
Jerusalém e a reconstrução do Templo. O espírito maligno tentava impedir tal influência. 
No Verso 2, é dito que Daniel esteve triste por 3 semanas (21 dias). Ao longo desse 
tempo, apresentou um Jejum ao Senhor, permanecendo em Oração. Passou por 
situações difíceis, diversas aflições e abatimento espiritual. Quando há tristeza, perdemos 
o nosso apetite e ficamos profundamente abalados. Assim que ficamos, quando achamos 
Deus não dá importância ao nosso Jejum/Oração, visto que há demora na resposta ou no 
agir de Deus. 
 
Não fique imaginando que Deus não liga para você! Não podemos ficar abatidos durante 
muito tempo! Temos que ter estratégia para superar o abatimento. Daniel tinha uma larga 
Experiência com Deus, especialmente quando foi lançado na Cova dos Leões. Daniel 
continuou a orar e jejuar, buscando o socorro divino. As adversidades e tristezas desta 
vida não podem nos impedir de orar e prosseguir em nossa caminhada. 
 
Daniel estava “angustiado” ou de “luto” pela situação que existia em Jerusalém, ele tinha 
influência com o rei persa, e era o judeu que tinha a posição mais elevada no império, 
mas não usou a sua posição social, de modo a resolver aquela situação. Não adianta 
usarmos as nossas próprias forças, influência política e social, conhecimento, dentre 
outros, pois quem opera o milagre e faz acontecer é Jesus Cristo! Não dependa do 
homem ou de sua posição social, mas dependa de Deus! 
 
Versículos 4 a 10: Visão de Daniel às margens do rio Tigres. Ele viu algo sobrenatural. 
Perdeu as suas forças. No Verso 8, somente Daniel contemplou a visão do anjo que 
trazia a resposta de Deus! Somente quem tem vida no Altar pode contemplar o algo 
sobrenatural. Não podemos cultuar de qualquer maneira! Precisamos nos aproximar e ter 
mais intimidade com o Senhor. Uma vida reta diante do Senhor! Aqueles homens que 
estavam com ele, não puderam contemplá-la e se fugiram! Quando estamos em pecado, 
também, fugimos da presença de Deus. 
 
Quando nos humilhamos diante do Senhor, com um coração contrito, Deus certamente 
usará alguém para te trazer resposta. No entanto, o inimigo tentará impedir o agir de 
Deus. Acostumado com grandes visões espirituais, mas estava tremendo e trêmulo com a 
visão do anjo! Perdeu as suas forças, mas foi fortalecido por Deus. Quando nos 
humilhamos diante de Deus, Ele envia um ser celestial para nos trazer resposta! Deus 
ouve as suas petições, seu clamor, seu choro, mas o inimigo tenta adiar a sua bênção, 
pois quer vê-lo caído no pó em prantos. 
 
Creia que a sua bênção vai chegar, pois Deus já decretou! Mas, você precisa resistir! 
 
No Verso 12: " Então me disse: Não temas, Daniel, porque desde o primeiro dia em que 
aplicaste o teu coração a compreender e a humilhar-te perante o teu Deus, são ouvidas 
as tuas palavras; e eu vim por causa das tuas palavras." 
 



 

 

Ele começa dizendo que desde o primeiro dia, dos vinte e um, ele foi enviado a Daniel. 
Chama atenção o fato de que Daniel aplicou seu coração a compreender e a se humilhar 
perante Deus e foi por isso que foram ouvidas as suas palavras e por causa das palavras 
dele é que o anjo tinha vindo. No entanto, o príncipe da Pérsia tentar impedir o anjo de 
trazer resposta! Foi uma grande batalha espiritual. 
 
Jesus também passou por tristeza e aflições até a sua morte. Viver com Cristo não é 
somente cantarolar e se alegrar. O inimigo conhece a natureza humana, conhece os 
nossos pontos fracos e irá concentrar o seu ataque em nossas fraquezas. Mas, 
precisamos resistir e confiar em Deus! 
 
Porque devemos continuar lutando? Porque temos PROMESSAS DE DEUS! Ele faz 
acontecer. Por isso, não desista de lutar! O inimigo pode se opor, mas não pode impedir 
as bênçãos sobre a sua vida. Em Isaías 43,13: "Operando Deus, quem impedirá?". 
 
Ao final deixou três mensagens para a nossa reflexão: 
 

1) Aprenda a vencer como os heróis da fé! Não se sinta como um pequenino. Deus 
irá mandar te trazer resposta. Deus conhece as suas fraquezas; 
 

2) Se humilhar diante de Deus é depender totalmente dEle e não do homem.Não 
desista, continue em batalha espiritual por meio do jejum e oração. 

 
3) Daniel foi vitorioso, mas aprendeu a maior lição no final de sua vida: CONFIAREM 

DEUS! 
 
 
Não desista! Não desista! Continue orando, buscando a presença de Deus, pois cremos 
que Ele te trará resposta e vitória naquilo que você tem colocado diante do Altar. Ainda há 
esperança sobre a sua vida! Continue guerreando e não esmoreça na fé! 
IADJAN, a Igreja navega com a Palavra de Deus! 
 


